

lunes 14 de agosto de 2017

## Patio de la Provincia

El **Patio de la Provincia** es un espacio que desea mostrar una serie de actividades de diversa índole. Situado en la primera planta del edificio de Diputación de Huelva en la Gran Vía, la entrada es libre hasta completar aforo (150 personas).

Artista	Fecha
<b>Rafael Berrio y Lobison</b> <a href="http://www.diphuelva.es/cultura/contenidos/Patio-de-la-Provincia-Rafael-Berrio-y-Lobison/">http://www.diphuelva.es/cultura/contenidos/Patio-de-la-Provincia-Rafael-Berrio-y-Lobison/</a>	2 de mayo del 2017